



Alito Moreno presumió 32 mil nuevos militantes del PRI, pese a éxodo

El líder nacional del tricolor habló sobre el futuro del Frente Amplio por México rumbo a los comicios del 2024

Por Ximena Ochoa



El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, presumió que el instituto político ha recibido más de 30 mil nuevos militantes, pese a que en las últimas semanas han renunciado al tricolor algunos de los cuadros más relevantes ante la ciudadanía.

Durante una entrevista, el líder priista dio a conocer que, con base en las reglas del Instituto Nacional Electoral (INE), han logrado que **existan más personas en el registro nacional de militantes** del tricolor, por lo que sentenció que es una buena noticia para el futuro del instituto político.

[Alito Moreno presumió 32 mil nuevos militantes del PRI, pese a éxodo - Infobae](#)